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Intersyndicale du site m-real Alizay  
 
soutenue par le « Collectif pour le maintien et le Développement de l’emploi sur le site m-real d’Alizay » 
(élus des communes et cantons voisins de l’usine, partis politiques EE Les Verts, NPA,PCF et PS) 
 
 
Après avoir pris connaissance de l’annonce de vente ou de fermeture du site,  faite par m-real le 4 mai, après avoir 
rencontré Madame la préfète et le ministre Bruno Lemaire le 13 mai ainsi que  le PDG du groupe à Helsinki le 16 mai, 
nous avons entendu beaucoup de messages de bonnes intentions mais nous voulons des actes concrets. 
 
ALORS, VOICI CE QUE NOUS VOULONS : 

1. m-real souhaite se séparer de notre site, alors qu’il parte et que ses avoirs soient gelés, que les crédits publics 
que le groupe a obtenu ces dernières années soient remboursés, que la dépollution du site soit effective avant 
son départ ! 

2. il faut qu’un repreneur sérieux reprenne l’activité et les marchés papier du site car : 
• 600 emplois directs sont en jeu, c’est autant de familles, et autant d’emplois indirects. 
• l’activité papier est un axe stratégique de développement régional et d’indépendance nationale 
• l’arrêt définitif du site sera suivi inexorablement de la mort lente du canton et de la vallée de l’Andelle 
• La continuité d’activité de sites tels que le nôtre est une condition nécessaire au développement de 

l’axe Seine et du Grand Paris 
3. mieux encore, il faut que ce repreneur ait un projet industriel plus large pour le site que la seule production de 

papier et mette en œuvre les différents projets proposés et étudiés depuis près de 2 ans car il faut: 
• Assurer une gestion durable des forêts en trouvant des sources d’utilisation du bois local 
• Développer l’utilisation de biomasse dans notre région en mettant en œuvre le projet de chaudière 

accepté dans le cadre de l’appel d’offre CRE3 
• Assurer la rentabilité de notre site en diversifiant ses activités et en produisant des granulés de bois, en 

recyclant les papiers récoltés dans notre région et dans les régions voisines, en particulier en région 
parisienne 

 
Pour cela, l’ensemble des acteurs politiques, des décideurs locaux et nationaux doivent agir et actionner d’autres 
leviers que ceux utilisés lors des études liées au plan de Sauvegarde de l’Emploi de 2010. 
Ces acteurs connaissent notre dossier depuis 2 ans maintenant et ont eu le temps d’envisager des réponses adaptées : 
nous devons les interpeller, ils doivent se mobiliser ! 
POUR LE MAINTIEN DU SITE, POUR EVITER LA MORT DU CANTON ET DE LA VALLEE, POUR SAUVER 
TOUS LES EMPLOIS,POUR EN CREER DE NOUVEAUX ! 
 
Nous allons donc nous rendre à Rouen lundi prochain  
 

23 mai 2011, départ d’Alizay à 14h45 
 
avec une délégation des maires du canton, de conseillers municipaux, généraux et régionaux afin de porter 
ces revendications auprès des décideurs politiques régionaux et nationaux réunis pour discuter de l’avenir de 
l’Axe Seine au Zénith/Parc expo. Accompagnez nous !! 


